



明治中学校前を最終ランナーがスタート



選手宣誓する奥谷孝太郎さん(レッツトライ)

●たすきと心をつないだ8区間 第5回しらさぎ駅伝競走大会

2月15日、町内1周8区間をたすきでつなぐ、しらさぎ駅伝競走大会が行われました。

今年は、町内外から31チームが参加、平均年齢65歳のチーム「上三川老童シニアーズ65」が町内12チーム中9位と大健闘し、大会を盛り上げてくれました。

強風が吹き荒れ、土ぼこりが舞い上がり走りにくい場面もありましたが、それぞれのチームがベストを尽くし、1本のたすきを最後までつなぎきりました。



沿道では選手に大きな声援が送られました

区 間 賞

区 間	一般の部	中学生の部
	氏名 (チーム名) タイム	氏名 (チーム名) タイム
第1区 4.6km	阿久津浩三 (シャーマンRC) 13分53秒	渡辺 健太 (本郷中サッカー部) 16分33秒
第2区 1.1km	上野 雄都 (上浦生走友会) 3分48秒	保坂 大介 (明治中野球部A) 3分31秒
第3区 3.7km	沼尾 成三 (上三川RC・A) 12分46秒	伊藤 優来 (上三川中野球部A) 13分52秒
第4区 3.1km	倉持 裕一 (都賀陸上クラブA) 10分27秒	久保田光司 (明治中バスケットボール同好会) 11分16秒
第5区 2.2km	江連 敏夫 (上三川RC・A) 7分28秒	猪瀬 勝也 (上三川中野球部A) 7分40秒
第6区 2.3km	中山 圭介 (レッツトライ) 7分05秒	海老原拓也 (上三川中野球部A) 7分35秒
第7区 4.2km	郡司 良明 (シャーマンRC) 12分45秒	増元昴太郎 (明治中陸上競技部) 15分02秒
第8区 3.6km	藤田 義敬 (シャーマンRC) 11分17秒	吉田 裕昭 (明治中バスケットボール同好会) 13分02秒

第5回しらさぎ駅伝競走大会結果

町 内 の 部

順位	チーム名	タイム
1	上三川RC・B	1時間30分18秒
2	日産栃木工場B	1時間33分53秒
3	上三川町消防団1-3	1時間34分40秒
4	日産学園	1時間35分23秒
5	日産栃木工場A	1時間35分38秒
6	役場A	1時間39分08秒

町 外 の 部

順位	チーム名	タイム
1	都賀陸上クラブA	1時間22分33秒
2	上三川RC・A	1時間22分50秒
3	シャーマンRC	1時間23分06秒

中 学 生 の 部

順位	チーム名	タイム
1	上三川中野球部A	1時間30分22秒
2	明治中バスケットボール同好会	1時間31分41秒
3	明治中野球部A	1時間33分24秒

●今年が最後の日光街道郡市駅伝

1月25日、県庁から日光市総合会館までの日光街道で、栃木県郡市対抗駅伝競走大会が行われ、河内郡チームに町内から上野大地さん（上蒲生北部）、芳賀健太さん（桃畑）、芳賀祐美さん（桃畑）、塩浜裕太さん（県営住宅）、野沢悠祐さん（富士見台）、関孝夫さん（天神町）が代表に選ばれました。

日光街道で栃木県郡市対抗駅伝競走大会が行われるのは、今年が最後となり来年からは宇都宮市、栃木市間で行われます。



野沢さん



関さん



講演するダニエル・カールさん

●ダニエル・カールさん講演

1月25日、中央公民館開館30周年を記念して、文化講演会を開催しました。

講師に、テレビでおなじみのダニエル・カールさんを迎え、「ガンバッペ おらの大好きな日本」と題した講演が行われました。ダニエルさんは、日本での生活体験談を得意の山形弁を交えて講演され、参加者は楽しみながら熱心に聞き入っていました。

●元気に鬼（厄）はらい

2月3日の節分の日、白鷺神社で節分祭が行われ、多くの人でにぎわいました。

豆まきは、午前と午後の2回に分けて行われ、豆の他にも寄付されたお菓子などがまかれました。午前中の部には幼稚園児も訪れ、会場は大変盛り上がりを見せました。たくさん拾えた人、少ししか拾えなかった人様々ですが、参加した皆さんは、お菓子や豆を縁起物として大事に持ち帰りました。



お菓子がまかれると子どもたちは大喜び



講演する若林さん

●男女共同参画社会の実現に向けて

2月8日、「第19回女性の集い」が、中央公民館で開催されました。つばさの会の塩谷節子さんから、昨年6月に行われた「男女共同参画社会を考えるとちぎ県民のつどい」に参加した様子が、また生活研究グループの野沢とも子さん、佐藤照子さんからは、県アグリライフフォーラム'04で、知事賞受賞の「38年のあゆみ」が報告されました。

国分寺町の社会福祉法人はくつる会理事長の若林英二氏の記念講演では、施設の運営面等の苦労話を含め、豊富な人生経験からにじみ出る、味わい深い話術に会場は終始和やかな雰囲気包まれていました。なお、はくつる会には町内から8人が通所しています。

● 蓼沼親水公園湿性観園を清掃

1月17日、中根自治会と上三川町建設業協同組合の皆さん総勢約40人が、ボランティアで、蓼沼親水公園内にある湿性観園を清掃しました。

当日は、雪の予報で非常に寒い中、胴長で池の中に入って水草の除去や、水分をたくさん含んだ重い汚泥の運搬等を行っていました。おかげでとてもきれいな池になり、その後観察に行きましたが、川魚たちも気持ちよく泳いでいる姿が見られました。今回協力してくださいました皆さん大変ご苦労様でした。



寒い中泥だらけになって清掃する皆さん



食品フロアに並んだ「ゆうがお」製品

● 町の農産物を使った加工品が東武デパートに！

上三川町農産物加工組合「ゆうがお」の製品（トマトケチャップ・ゆうがお手作り味噌・特性たれ・苺、梨、りんごの各ジャム・なかよし漬け・ゆうがお娘）8種類が、東武デパート宇都宮店、1階食品フロア「ふるさとギフトコーナー」で販売されています。

地域でとれた材料を使った添加物のない安全・安心な商品、生産者の顔が見える商品として、東武デパートから注文があったもので、地産地消の推進にも一役かっています。

● 交通指導員としてのレベルアップ

1月20日、中央公民館で交通指導員としての資質の向上、また事例発表を通し、今後の交通指導に役立てることを目的とした、栃木県交通指導員連合会県南ブロック研修が、県南ブロック各市町の交通指導員99人が参加し開催されました。

石橋警察署交通課長による、交通事故の現況の講話の後、石橋消防署上三川分署救急隊員による救急講習が行われ三角巾を使って包帯の巻きかたなどを練習しました。



三角巾の使い方を勉強

訂正とお詫び
広報2月号の成人式の記事で、福田俊江さんの自治会名が愛宕町になっていました。大町に訂正しお詫びいたします。



この日のメニューはインド料理(ナン・キーマカレー)

● 世界の料理に舌鼓

1月24日から30日までは、学校給食週間でした。町では外国料理（中国、アメリカ、インド、韓国）や、町内産の新鮮な食材（米、きゅうり、にら）を取り入れた給食を実施し、子どもたちに大好評でした。

また、各学校では給食に関する行事等が行われ、給食を見直す良い機会となりました。